

## ABSTRAK

**Dita Fitri Khotimah. 2024. Peningkatan Kemampuan Menelaah Struktur dan Kaidah Kebahasaan serta Menyajikan Teks Deskripsi dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Jigsaw* (Penelitian Tindakan Kelas Pada Peserta Didik Kelas VII A SMP Negeri 18 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2022/2023)". Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.**

Kurikulum 2013 Revisi diorientasikan pada pembelajaran berbasis teks. Berfokus pada keterampilan membaca, menulis, mendengar, berbicara dan memirsakan. Salah satu teks yang harus dikuasai termuat dalam KD 3.2 Menelaah struktur dan kaidah kebahasaan teks deskripsi tentang objek yang didengar dibaca, dan; 4.2 Menyajikan data, gagasan, kesan dalam bentuk teks deskripsi tentang objek secara tulis dan lisan. Perolehan nilai peserta didik VII A SMP Negeri 18 Tasikmalaya sebagian besar belum mencapai KKM yang ditetapkan sekolah yaitu 76.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dapat atau tidaknya model pembelajaran *jigsaw* meningkatkan kemampuan menelaah struktur, kaidah kebahasaan, dan menyajikan teks deskripsi pada Peserta Didik Kelas VII A SMP Negeri 18 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2022/2023. Metode penelitian yang penulis gunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

Hasil penelitian yang penulis laksanakan menunjukkan perolehan nilai siklus kesatu aspek pengetahuan peserta didik sebanyak 14 orang (56%) berhasil mencapai KKM dan 11 orang (44%) belum mencapai KKM. Perolehan nilai aspek keterampilan peserta didik sebanyak 13 orang (52%) berhasil mencapai KKM dan 15 orang (48%) belum mencapai KKM. Pada siklus kedua terjadi peningkatan pada nilai pengetahuan dan keterampilan sebanyak 25 orang (100%) telah mencapai KKM. Data tersebut menunjukkan bahwa hipotesis penulis diterima dan terbukti kebenarannya.

Berdasarkan analisis data statistik siklus kesatu dan siklus kedua dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran *jigsaw* dapat meningkatkan kemampuan menelaah struktur, kaidah kebahasaan, dan menyajikan teks deskripsi pada Peserta Didik Kelas VII A SMP Negeri 18 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2022/2023.